

Le président bolivien compare l'Alliance du Pacifique à la Zléa



La Paz, 6 septembre, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a comparé l'Alliance du Pacifique à la Zléa, la Zone de Libre Commerce des Amériques. Il a signalé que la main des États-Unis se trouve derrière ces deux initiatives.

Evo Morales a déclaré que se joindre à cette initiative serait briser l'unité dans la région et au sein des blocs d'intégration comme l'Union des Nations Sud-américaines ou le Marché Commun du Sud.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/32887-le-president-bolivien-compare-lalliance-du-pacifique-a-la-zlea>



Radio Habana Cuba